



8 Pièces

450 m²

Réf. 85894109

8 950 000 €

Vallauris

Maison à vendre (06220)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nichée sur les hauteurs de Super Cannes, au sein d'un domaine privé et sécurisé, cette villa contemporaine de 450 m² offre un cadre de vie idyllique surplombant la Côte d'Azur. Sur un terrain de 2090 m², la villa dévoile une vue panoramique exceptionnelle à 180°, s'étendant des sommets enneigés des Alpes à la Méditerranée scintillante. Un panorama à couper le souffle qui accompagnera votre quotidien. En cours de rénovation avec des matériaux et des prestations haut de gamme, cette villa promet un confort de vie inégalé. La vaste salle de réception s'ouvre sur un jardin paysager agrémenté ...

Nestled on the heights of Super Cannes within a secure private estate, this contemporary 450 sqm villa provides an idyllic living environment overlooking the Côte d'Azur. Set on a 2,090 sqm plot, the villa reveals a stunning 180° panoramic view, stretching from the snow-capped Alps to the sparkling Mediterranean Sea. This breathtaking vista will enhance your daily life. Currently undergoing renovation with premium materials and finishes, this villa promises unparalleled comfort. The spacious reception room opens onto a landscaped garden featuring a swimming pool and pool house, perfect for ...

BARNES CANNES

16 RUE D'ANTIBES - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

